

Pour l'Emploi  
Pour nos Entreprises  
Pour le Statut

Pas une entreprise des IEG n'échappe aux conséquences des multiples projets qui s'amoncellent et qui menacent le Service Public Républicain, nos emplois, notre rémunération.

Fin des tarifs Réglementés de Vente, ouverture à la concurrence des concessions hydroélectriques, fermetures des centrales thermiques, plans stratégiques guidés par des logiques purement boursières, injonction d'un état patron qui n'assume pas ses erreurs, ouverture à d'autres actionnaires pour RTE, régionalisation des Distributeurs, entêtement à vouloir régler par plus de libéralisme les problèmes créés par la libéralisation du marché de l'énergie, loi de transition énergétique aux propositions absurdes...

Les terminaux gaziers, les centrales thermiques, les barrages, les fonctions commerciales, les stockages, l'ingénierie, les fonctions support... Partout, les mêmes décisions prises : externalisation, précarisation, pas d'augmentation générale des salaires, volonté d'augmenter le temps de travail, remise en cause des acquis, baisse des avancements aux choix...

Pour FO l'austérité, la dérégulation, la libéralisation ne sont pas des fatalités.  
Bien au contraire, ce sont des fléaux contre lesquels nous avons le devoir de résister.  
C'est un enjeu d'intérêt collectif.

Résister c'est une obligation républicaine qui conduit FO à être moteur dans la mobilisation qui s'organise le 18 février prochain.

***Agir, ne pas subir***

[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)

